
 

 
 

 

Acta de la Sesión Ordinaria del Pleno de la 
Delegación General de Estudiantes de la UGR 
Fecha: Miércoles 30 de octubre de 2024. 

Hora: 14:30 en primera convocatoria, 15:00 en segunda convocatoria. 

Lugar: Sede de la Delegación General de Estudiantes. 

Asistentes: 

● Álvaro Alcocer Medina 
● Íñigo Alvite Martínez 
● Abraham Beredas Tapia 

(Invitado) 
● Araceli Burgos Repullo 

(Invitado) 
● Lucas Cagigas Amaro 
● Carmen Carrascosa Vázquez 
● Hugo Conde Carretero 

(Invitado) 
● Carmen Cortes Cabillas 
● Lucas De Uña Ocampo 
● Juan José Díaz Pérez 
● Aritz Domínguez Liste 
● Oliver Martin Dostert Pérez 
● María Engelmo Vallejo 
● Manuel Espigares Molero 

(Invitado) 
● Mauricio Fontebasso 
● Adrián Franco Pastor 
● Francisco José Galindo García 
● Adrián García Barragán 

● Juan Manuel García Gonzalo 
● Marco Girela Vida 
● Alejandra Guillén Prados 

(Invitada) 
● Francisco Jiménez Expósito 
● Jenifer Kupriyanova 

Kupriyanova 
● Rebeca Morillo Ávila (Invitada) 
● Enzo Ezequiel Navarro Araya 
● Eloy Prieto Panadero 
● Ismael Riquelme Lucas 
● Ismael Ruiz Carnerero 
● Stella de América Ruiz Medina 
● Iván Salido Cobo 
● Andrea Belén Samaniego 

Álvarez 
● Arantxa Wencesla Sánchez 

Duarte 
● Mario Sánchez-Cortes Macías 
● Sokaina Slama Mohamed 
● Iñaki Urrutia Muñoz 

 

Orden del día: 

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores. 
2. Informes, si proceden, del trabajo realizado. 
3. Informe de los gastos ejecutados. 
4. Ratificación, si procede, de los cargos nombrados: 

a. Carmen Carrascosa Vázquez como Directora del Gabinete del 
Coordinador. 

b. Iñaki Urrutia Muñoz como Subdirector de Prensa. 
c. Hugo Gil Santa como Subdirector de Redes Sociales. 
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d. Ismael Riquelme Lucas como Director de Formación. 
5. Aprobación, si procede, de la Memoria de Gestión del Curso 2023/2024. 
6. Aprobación, si procede, del Plan General de Actuación del Curso 2024/2025. 
7. Debate y aprobación, si procede, de las mociones internas presentadas. 
8. Asuntos de trámite y urgencia. 
9. Ruegos y preguntas. 

Se abre la sesión a las 15:05. 

Aprobación, si procede, de las actas de sesiones 
anteriores 

Enzo Ezequiel Navarro ruega que se entreguen las actas en tiempo y forma y 
que los nombres se añadan de forma completa y no tan solo los nombres. 

Juan Manuel ruega que se incorporen todos los resultados de cada uno de los 
expedientes contradictorios. 

Con 19 a votos favor de aprobarlo con los cambios explicitados y 5 en contra, se 
aprueba el acta del 29 de mayo de 2024. 

Informes, si proceden, del trabajo realizado 

El CGE puntualiza que su informe no se ha subido aún. 

Lucas De Uña Ocampo ruega que posteriormente se remita el informe al 
pleno. 

Toma la palabra Carme Cabillas Cortes, que comienza señalando que hay 
informes que se han entregado la noche previa al pleno. 

Iván Salido Cobo hace un inciso en el que puntualiza que el informe estaba 
subido con más de 48 horas de antelación, no obstante lo que ellos vieron fue una 
simple modificación sobre las valoraciones finales. 

Carmen Cabillas prosigue con sus comentarios: 

● Sobre el informe del vicetesorero, del que resalta su valoración personal en 
tono informal. 

● Sobre el informe de la vicecoordinación de igualdad resalta la falta de 
actividad y la escasa calidad de los mismas como: 

○ los podcast de medialab, al que fue invitada y fue suspendido a 
mitad debido a aquellas cosas que comentaba; 

○ repartir pegatinas; 
○ un post de instagram. 

Todos a su parecer insuficientes para hacer algo relevante en cuestión de 
género. 

 

Delegación General de Estudiantes 
Universidad de Granada 

Espacio V Centenario, 18071, Granada 
652 811 941 - dge@ugr.es - dge.ugr.es 

 



 

 
 

 

Toma la palabra Juan Manuel García Gonzalo, que indica que el informe de la 
vicecoordinación de extensión no está publicado. La vicecoordinadora de 
extensión comenta que eso ha debido ser un error dado que realmente lo tenía 
completado en tiempo y forma. 

Iván Salido Cobo aclara que el informe se hizo en tiempo y forma, pero que se 
extravió a la hora de recoger todos. 

Informe de los gastos ejecutados 
Sobre el alquiler de un coche por el retraso de un vuelo, se puntualiza que el 

importe no es el coste real del viaje sino lo que la UGR pudo cubrir. 

Ratificación, si procede, de los cargos nombrados 
Dado que el censo no está actualizado debido a que Secretaría General no ha 

informado de los cierres de expediente, decae este punto. 

Aprobación, si procede, de la Memoria de Gestión del 
Curso 2023/2024 

Toma la palabra Lucas de Uña Ocampo, que hace varias puntualizaciones de 
forma. 

Toma la palabra Juan Manuel García Gonzalo, comenta que faltan los informes 
de una serie de reuniones de una serie de vocales. Sobre la vicecoordinación de 
extensión resalta la ausencia de autocrítica en las valoraciones personales y que se 
eche la culpa a la falta de actividad del pleno y más concretamente de los 
delegados. 

Al no haber oposición activa se aprueba por asentimiento. 

Aprobación, si procede, Plan General de Actuación del 
Curso 2024/2025 

Toma la palabra Lucas de Uña Ocampo, que comenta una serie de cambios de 
que se comunicarán de forma escrita posteriormente dado que son numerosos y 
los va a enumerar de forma rápida 

Sobre la forma, algunas de ellas son la inconsistencia en cuestión de 
mayúsculas/minúsculas, DGE/CGE, y tiempos verbales. 

Sobre la vicecoordinación jurídica, solicita que no se incluyan funciones básicas 
de la vicecoordinación como la incoación de expedientes contradictorios. 
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Sobre la vicecoordinación de extensión, comenta que quizás hay algunas 
competencias que se solapan con funciones propias de otras vicecoordinaciones 
como salud o igualdad. 

Sobre el apartado de secretaría, comenta que hay un lapsus sintáctico en el 
punto 2 y una inconsistencia en el punto 3 sobre la actualización del censo entre 
otras cosas. 

Toma la palabra Adrián García Barragán, que comenta que no está de acuerdo 
en aprobar el Plan General de Actuación justo antes de las elecciones dado que 
compromete al futuro equipo que tome el relevo, a pesar de que oficialmente, es 
el pleno el que aprueba el PGA y no el equipo, pero a efectos prácticos lo elabora 
el equipo en la permanente y no el pleno, además de que el pleno tras la 

Dada esta reflexión se procede a valorar si este punto debería decaer del OD. 

Dado que no hay oposición activa a que este punto decaiga, se decide 
posponer para el siguiente pleno. 

Debate y aprobación, si procede, de las mociones 
internas presentadas 

Dado que ha habido una serie de irregularidades comunicadas previamente a 
secretaría este punto decae. 

Asuntos de trámite y urgencia 
No hay asuntos de trámite o urgencia. 

Ruegos y preguntas 
Toma la palabra la vicecoordinadora de extensión, que agradece la 

participación tanto de los ponentes como los asistentes a las jornadas de 
formación. 

Toma la palabra el CGE, que comenta que se debe ir debido a cuestiones de 
horario. Además hace saber que este será su último pleno y agradece a todos los 
miembros del pleno por su labor, por último se despide. 

Toma la palabra Lucas de Uña Ocampo: 

1. Ruega que el post sobre las candidaturas se publique con mayor 
anterioridad 

Responde la Directora de Gabinete: Se disculpa por no haberlo podido 
empezar antes, se justifica comentando que entró en su cargo hace poco. 
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2. Consulta cuál es el estado actual de las salas de estudio, dado que 
redujeron los horarios 

Responde Iván Salido Cobo, que hace saber que el horario se ha mantenido 
prácticamente igual a excepción de la sala del PTS, que ahora cerrará a las 4 
en lugar de a las 6:30 am en los días de horario extendido. 

3. Ruega que haya consistencia en los logos de DGE / CGE. 
4. Consulta por qué no se ha presentado la memoria económica y el 

presupuesto para este pleno. 

Responde Iván Salido Cobo, comenta que no tiene sentido presentar la 
memoria y el presupuesto actualmente dado que se debe presentar en el 
fin del año económico además de que aún quedan numerosos gastos por 
figurar. 

5. Sobre los asistentes al stage de creup, cuestiona la decisión del CGE a la 
hora de elegir a los miembros participantes dado que pudieron darse 
conflictos de intereses. 

6. Expresa su malestar por que sus contribuciones hayan sido usadas en el 
PGA. 

Toma la palabra Juan Manuel García Gonzalo: 

1. Sobre la suspensión de la moción interna, entiende que, a pesar de no 
haber un reglamento específico se hayan retirado por precaución, aunque 
insiste en la importancia de seguir los objetivos que fijaban dichas 
mociones. 

Toma la palabra Estella de América: 

1. Pide conocer aquella persona que haya reclamado sobre las mociones 
internas, puesto que ambas son de «objetivo noble» de los que no se 
debería estar en contra. 

2. Ruega que se genere un plan de contención sobre el bullying en la 
universidad, dado que ella lo ha sufrido. 

3. Sobre el tema de la igualdad, critica que la única comisión paritaria de la 
DGE sea la comisión de igualdad. 

Toma la palabra Adrian Garcia Barragán: 

1. Expresa que le habría gustado que se le hubiese propuesto participar en las 
jornadas de formación como director de reglamento. 

Responde la vicecoordinadora de extensión indicando que no se le ofreció 
porque primero se priorizó que los formadores de la jornada intensiva 
participasen en estas. 
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2. Recalca que, del pleno que hemos tenido, todos los puntos a excepción de 
las mociones internas han sido de carácter meramente burocráticos y 
ruega que a futuro no nos «autorregulemos» tanto. 

Toma la palabra el vicecoordinador ejecutivo en sustitución del CGE, sobre las 
mociones internas, comenta que se podrían facilitar las mismas a determinadas 
direcciones como la dirección de calidad para poder empezar a trabajar por otros 
medios. 

 

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión 
a las 16:36 del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario, doy 
fe. 

 

 

 

VºBº del COORDINADOR Fe del SECRETARIO 

Lucas Cagigas Amaro Marco Girela Vida 
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